

LVR-InfoKom

Neuer Geschäftsführer

[19.10.2023] Das Systemhaus des Landschaftsverbands Rheinland, LVR-InfoKom, hat Thomas Coenen zum neuen Geschäftsführer bestellt. Coenen war bereits von 1990 bis 2013 bei LVR-InfoKom tätig.

Thomas Coenen ist seit dem 2. Oktober 2023 neuer Geschäftsführer von LVR-InfoKom, dem Systemhaus des Landschaftsverbands Rheinland (LVR). Er tritt die Nachfolge von Wolfgang Weniger an, der die Geschicke des LVR-Systemhauses zuvor acht Jahre lang geleitet hat. Wie der LVR mitteilt, bedeutet die Übernahme der Position für Coenen zugleich eine Rückkehr an seine langjährige frühere Wirkungsstätte: Er war bereits von 1990 bis 2013 bei LVR-InfoKom tätig, bevor er dann in die Geschäftsführung des Zweckverbands Südwestfalen-IT wechselte. Dort hatte er zuletzt den Posten des alleinigen Geschäftsführers inne.

In seiner neuen Position verantwortete Thomas Coenen die Geschäfte eines der größten öffentlichen IT-Dienstleister in Nordrhein-Westfalen, so der LVR weiter. Mit rund 450 Mitarbeitenden versorgte LVR-InfoKom den LVR und andere öffentliche Institutionen mit modernen IT-Services. „Die kommunale IT steht vor großen Herausforderungen. Im Mittelpunkt stehen dabei unter anderem die Digitalisierung der Gesellschaft und der Verwaltungen, die IT-Sicherheit und der Fachkräftemangel“, so Coenen. „Gemeinsam mit unseren Mitarbeitenden und ihren Kompetenzen wird es gelingen, LVR-InfoKom weiter als wichtigen Bestandteil des LVR zu positionieren und bedarfsgerecht weiterzuentwickeln.“

(bw)

<https://infokom.lvr.de>

Stichwörter: Unternehmen, Thomas Coenen